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IV ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

SERVIZI SOCIALI – SANITA’-  POLITICHE DELLA FAMIGLIA E DELLA TERZA ETA’ – LAVORO 

– PUBBLICA ISTRUZIONE – CULTURA – TURISMO – POLITICHE GIOVANILI  

Verbale  

L’anno duemiladiciannove ( 2019 ) il giorno 24 del mese di ottobre alle ore 12,08 nella sala del Consiglio 

comunale si è riunita  la IV Commissione Consiliare convocata dal Presidente Lorenza Scrugli in  I 

convocazione per ore 12,00 con il seguente ordine del giorno:   

- Fondi 166 /2013 – fondo povertà – locali C.R.I 

Partecipa alla seduta con funzioni di Segretario la Sig.ra Maria Figliuzzi. 

Risultano presenti i Sig. Consiglieri : 

 Presenza          Sostituzione Note 

1 SCRUGLI Lorenza Presidente P   

2 CURELLO Leoluca A. Vice Presidente A SCHIAVELLO ESCE 12,30 

3 CORRADO Maria C. Componente A   

4 FUSINO Zelia Componente P   

5 PUTRINO Nazzareno Componente A   

6 FATELLI Elisa Componente A   

7 CALABRIA Giuseppe Componente P   

8 IORFIDA Raffaele Componente A   

9 CATAUDELLA Paola Componente P   

10 TUCCI Danilo Componente P   

11 URSIDA Stefania Componente P   

12 POLICAROGiuseppe Componenti P  ENTRA 12,45 

13 PILEGI Loredana Componente P   

14 COMITO Pietro Componente A   

15 ARENA Azzurra Componente P   

16 MICELI Marco Componente P  ENTRA12,20 

17 LO BIANCO Alfredo Componente P  12,50 

18 SANTORO Luisa Componente A   

 

Presiede e apre  la seduta  il presidente  Lorenza Scrugli dopo aver fatto l’appello e accertata la 

presenza del numero legale dei partecipanti, per la validità della stessa. 



Il presidente   comunica che  il presidente arriverà a breve in quanto è impegnata momentaneamente 

con il Sindaco. 

Il presidente  fa presente che è pervenuta la nota   del responsabile  Servizi Sociali Dott. Ciampa 

con la quale viene comunicato che il fondo povertà non è stato utilizzato ne ci sono progetti in atto. 

Console :  credo che questi soldi verranno utilizzati per fare la mensa dell’inclusione, a mio avviso 

sarebbe più  opportuno destinarli all’accoglienza, e propone di prendere in considerazione   i locali  

che in precedenza erano stati destinanti a foresteria degli studenti dell’istituto alberghiero. Chiedo 

che questa proposta venga avanzata all’Assessore Falduto. 

Comito concorda con quanto espresso dal consigliere Console e propone di dare indirizzo 

all’Assessore ai Servizi Sociali affinché questo immobile segnalato dal consigliere,  venga destinato 

a ragazze madri o a famiglie senza dimora.  

Il Presidente ff  : dobbiamo vedere a chi è destinato attualmente, chiederò all’Assessore 

Scalamogna per vedere se è inserito negli immobili del Comune e in che condizioni si trova. 

Si dà atto che alle ore 11,15 entra in aula il presidente Scrugli e ne assume le funzioni. 

Il presidente prende atto di quanto si è discusso e riferisce che chiederà all’ufficio chiarimenti sui 

fondi  per sapere a cosa sono stati destinati. Ascoltata la proposta del consigliere Console, prima di 

investire l’Assessore Falduto,dice di voler capire se i fondi sono  vincolati o meno. Il presidente 

informa che nella prossima seduta si  discuterà  dei fondi 166/2013 e del fondo povertà. 

Alle ore 11,40 la seduta è sciolta.     

 

      Il   Presidente                                                                Il Segretario 

F.to  Lorenza Scrugli                               F.to     Maria Figliuzzi 


